

3年間お世話になりました。就職試験では、厳しく、丁寧に指導して頂きました。両親へ毎日弁当を作ってくれてありがとうございました。

卒業できてよかったです。

溝上 優和
真崎 涼介

今までありがとうございました。たとでも言うと思つたかはつはつはつ。本当にお世話になりました。

溝口 笠太

三年間、ご指導ありがとうございました。学校、部活で学んだことを忘れず社会人として頑張っていきたいです。

宮本 太陽

両親へ、今まで部活の送迎や弁当を作ってくれてありがとうございます。これから社会人になって親孝行です。

村田 遼連

18年間支えてくれた両親、家族や先生方今までありがとうございました。親孝行できるよう頑張ります。

山口 翔平
森 優太

毎日弁当を作ってくれてありがとう。これからは恩返しをしていこうと思います。3年間ありがとうございました。あと先生、クラスのみんな、家の人ありがとうございます。

山口 琳侍



編集後記

卒業生や三年生の担任、副担任の先生方のメッセージを参考にして新聞を作成しました。今年度は新型コロナウイルスの影響により、大変な年になりましたがその中でも頑張つた方がたくさんいらっしゃいました。卒業される先輩方の健康とご活躍をお祈りいたします。

